

わか く さ つ こ

NO.7 平成29年9月29日



帰宅時刻は、午後5時までになります！

10月から、帰宅時刻は午後5時に変更です。

午後5時には家にいなければなりません。夕暮れが早まっていますから、5時前であっても、暗くなる前に家に入るようにしましょう。

マナーや約束を守って遊びましょう

朝夕の気温も下がり、だいぶ涼しくなってきました。外で遊べる時間も限られてきましたから、友達の家で遊んだりすることもあるかもしれません。

トラブルが起こらないように約束を守った行動ができるよう、ご家庭でも今一度話し合ってください。

- 保護者のいない家に入ってははいけません。いないときに友達を入れてもいけません。
- 買い物の用事がないのに、店に行かない。(カードを見るだけ、通信するだけ など。) また、必要以上にお金を持って行かない。
- かんたんに物をあげたり、もらったりしないようにしましょう。
- 物やお金の貸し借りはしないようにしましょう。

公園でのボール遊びの注意も続いています。放課後の遊び方について再度確認をしましょう。また、寒くなってきましたと、博物館や図書館、サンガーデンといった公共の施設に入る子どもたちが増えてくることが考えられます。これらの公共施設は、皆が静かに学習するための施設です。施設では、本来の目的と異なる利用をせず、マナーを守って利用するようにご家庭でもご指導をお願いします。

持ち物に記名をさせましょう！



トイレの使い方

最近、トイレの使い方が悪いです。トイレットペーパーや使い終わった芯などが決まった場所でなく、個室の床や便座の中に落ちている日が続いています。

失敗してしまった場合もあると思いますが、絶対にそのままにしないでください。トイレが詰まると、みんなが困ります。

トイレがきれいな学校は、とてもいい学校です。なぜなら、みんなのトイレを正しく使用できる子は、ほかの場面でも、相手のことを考えて行動し、力を発揮できる子だからです。

若草小も、美しいトイレを目指してがんばりましょう。

忘れ物をしないように、学習準備をしっかりとさせましょう！

とびだし注意

この時期、子どもたちが家へと帰る時刻と夕日がまぶしい時刻が重なります。保護者の皆様も自動車を運転されたときに、夕日がまぶしくて前方がよく見えず「ヒヤッ！」とした経験がある方も多いことと思います。また、薄暗くなってから、無灯火、猛スピードで走りすぎる自転車に「危ない！」と感じた方もいらっしゃると思います。

若草小学校の校区は、市内でも自動車の交通量が非常に多い地域でもあります。その中で、子どもたちは移動や遊びの手段として自転車に乗っています。

子どもたちを交通事故から守るためにも、自転車の安全点検、正しい乗り方の指導や注意を、今一度保護者の皆様からも行っていただきたいと思います。

もしもの事故から身を守る方法の一つとしてヘルメットの着用などもいいかもしれません。

- ◎ スピードは、出さない。
- ◎ ライトがつくか、反射器は付いているかよく確かめる。
- ◎ 交差点では絶対に、とびださない。
- ◎ 前後左右をよく見て、安全確認。
- ◎ 信号が青でも、安全を確かめ通行する。

**自分の命は、自分で守ります！
交差点では、特に注意しましょう！**

携帯・スマホについて

携帯電話やスマートフォンを使っているお子さんが少ないようです。使う場合は、正しく使用してもらいたいのですが、残念ながら、保護者が見ていないところでマナーを無視した使い方をし、知らないうちにトラブルになっているというケースがあります。

使用方法を誤ると、子どもどうしの大きなトラブルになってしまったり、大切な情報が漏れてしまったり、場合によっては、犯罪に巻き込まれてしまうことも考えられます。

最近は、SNSやYouTubeなど誰でも見ることができるものも増えています。お子さんに使わせる場合は、保護者の指導と管理のもと、正しい使い方を守らせてください。

※お子さんが学校に携帯電話やスマートフォンを持ち込むことは原則として禁止しています。